

# Tierra de ensueño

Melbourne | Ayers Rock | Cairns | Sídney 12 días 11 noches

## Día 1: Melbourne

Llegada a Melbourne, traslado al hotel con conductor de habla hispana.

**Día 2: Melbourne** Excursión de día completo por la famosa Great Ocean Road.

Autopia Small Group Adventure Tours/Great Ocean Road Experience/With Audio

Translation App

¡Uno de los recorridos costeros más espectaculares del mundo se puede encontrar en este recorrido por Great Ocean Road! Al salir de Melbourne, cruzamos el puente West Gate, un puente que se extiende a lo ancho del río Yarra y sirve de enlace entre la capital de Victoria y la segunda ciudad más grande del estado de Victoria, Geelong.

Al llegar a Anglesea, podemos vislumbrar por primera vez nuestras impresionantes vistas de la costa sur; Desde aquí, recorreremos uno de los caminos costeros más espectaculares del mundo, catalogado como Patrimonio Nacional. A lo largo del recorrido, habrá muchas oportunidades para capturar algunas imágenes impresionantes, incluido el histórico Memorial Arch en Eastern View y la introducción al recorrido Great Ocean Road.

Es aconsejable que mantengas los ojos abiertos al pasar por pueblos costeros como Aireys Inlet, Lorne, Wye River y Kennett River para buscar la fauna australiana, ya que nunca sabes con qué te puedes topar. Los huéspedes tendrán tiempo para explorar y apoyar la economía local de Apollo Bay, ya que esta es nuestra parada para almorzar antes de dirigirnos al Parque Nacional Great Otway para caminar entre imponentes y antiguos hábitats de selva tropical.

La tarde estará llena de maravillas ante la costa de los naufragios y los gigantescos montones de piedra caliza, conocidos como los 12 Apóstoles. Además, las playas junto a los acantilados de Loch Ard Gorge forman parte del Parque Nacional Port Campbell, que ha sido excavado en el salvaje océano austral durante un período de tiempo. Una visita a Great Ocean Road y los lugares pintorescos que visitamos a lo largo del camino es una de las experiencias más hermosas que puedes tener al visitar Victoria.

**Incluye:** National Park entrance fee

Selected Melbourne inner-city pick-up/drop-off points

Audio Translation App

Duración: 12 horas aprox. Salida: 7.35 a. m. Regreso: 20.30h aprox.

## Día 3: Melbourne | día libre Opcional

Déjese deslumbrar por las maravillosas vistas de la ciudad más vibrante de Australia y aprenda sobre la fascinante historia de Melbourne con su guía experto.

Este tour para grupos pequeños le permitirá aprovechar al máximo su estancia mientras se acerca y recorre la ciudad, visitando maravillas como Federation Square, el MCG y nuestro mundialmente famoso recinto deportivo, la Catedral de San Patricio, el lago Albert Park (Fórmula 1 ) y luego a St Kilda Beach y luego a Brighton para ver las cajas de la playa de baño.

Su recorrido finaliza frente a la famosa Torre Eureka de Melbourne. Le recomendamos que compre un boleto para ver el impresionante horizonte desde Melbourne Skydeck. Aquí disfrutará de vistas de 360 grados de la ciudad, la bahía de Port Phillip hasta las cordilleras Dandenong y el valle de Yarra.

Días: lunes, martes, miércoles, jueves, viernes

Duración: 3 horas

Salidas: 8.30 a.m.

Regreso: 11.30 h Torre Eureka

Regreso al hotel por cuenta propia.

Idioma: Ingles - Este recorrido se puede realizar en español. Preguntar al momento de la reserva. Tenemos varias opciones para ofrecer incluso invirtiendo los días.

El resto del día es libre para seguir recorriendo la ciudad.

#### **Día 4: Melbourne | Ayers Rock | Uluru**

Traslado en privado al aeropuerto de Melbourne para salir en avión con destino a Ayers Rock, en el centro del país. Llegada y traslado en autobuses colectivos hasta su alojamiento en Ayers Rock. Vuelo no incluido.

##### **Opcional: cena Fiel of light**

Una experiencia de Noche en el Campo de Luz comienza con un traslado a un lugar remoto en el desierto con majestuosas vistas de Uluru. Con Uluru como telón de fondo, los invitados disfrutan de canapés y vino espumoso frío al son de un didgeridoo mientras el sol se pone lentamente. A medida que cae la oscuridad y las luces de colores de las 50.000 esferas de vidrio cobran vida, los huéspedes disfrutan de una actuación indígena local que les da la bienvenida a este país único, antes de ser invitados a unirse a sus compañeros de viaje en la mesa para disfrutar de un bush tucker especial de tres platos. Menú buffet inspirado. Mientras la noche se enciende con innumerables estrellas, relájese y escuche al guía explicar el cielo nocturno del sur.

Un guía experto proporcionará información y antecedentes sobre la instalación monumental y los invitados están invitados a sumergirse y caminar por el Campo de Luz por su cuenta.

Después de la cena, los huéspedes son recibidos en el área de observación de las dunas para disfrutar de un dulce, un chocolate caliente o un oporto mientras contemplan la instalación iluminada en la oscuridad. Duración: 4 Horas 30 Minutos Salidas: 1 hora antes del atardecer

##### **Incluye:**

Traslados de regreso en autocar desde su hotel. \* Entrada general al Campo de Luz

\*Canapés del interior con vino espumoso frío y bebidas. \*Interpretación del didgeridoo \*Paseo autoguiado por el Campo de Luz iluminado. \* Menú inspirado en Bush Tucker de 3 platos \* Vino y cervezas australianos, bebidas no alcohólicas, té, café y oporto. \* Una interesante charla de estrellas

Todos los servicios son en ingles. Noche en Uluru.

Todos los servicios en ingles. Alojamiento.

#### **Día 5: Ayers Rock | Uluru**

Día completo para descubrir las peculiares formaciones rocosas y su importancia en la cultura aborigen. Salida antes del amanecer hacia Kata Tjuta, o como también son conocidas los montes Olgas, Deléitese con la serenidad de la mañana en un lugar verdaderamente espiritual mientras los colores del amanecer cambian en Kata Tjuta. Disfrute de un desayuno tipo picnic con vistas a este ícono del centro de Australia. Aprenda sobre este entorno diverso mientras camina entre las poderosas paredes de roca de conglomerado hacia Walpa Gorge y escuche cómo las 36 cúpulas que componen Kata Tjuta han evolucionado a lo largo de millones de años. Tómese el tiempo para escuchar el viento (Walpa) muy arriba y ver la escala de las paredes de roca que lo rodean. La espiritualidad de este increíble lugar abraza a todos los que se aventuran aquí.

Salidas: 4:45 a.m. - 6:15 a.m.\* \* Los horarios de salida varían debido al amanecer. La duración de la excursión es de 5 hrs y se realiza con guía de habla inglesa con auriculares.

Por la tarde recogida en el hotel para conocer el monolito más profundo y culturalmente significativo de Australia, para conocer la cultura, geología y el medio ambiente del Uluru.

Su primera parada le permitirá tomar fotografías de este increíble ícono. Con Uluru asomando frente a ti, viajas hacia la base. Camine con su guía a un lugar de tranquilidad. Cuanto más te acercas, más te entregas a la comprensión del enorme tamaño de este monolito.

Mientras conduces por la base, tu guía te llevará a la entrada de Mutitjulu Waterhole, un curso de agua semipermanente ubicado en los contornos de Uluru. Aquí aprenderá las historias de la Creación de Liru (serpiente venenosa) y Kuniya (pitón), así como una serie de otras historias asociadas con otras historias destacadas de Tjukurpa (Soñar). Verá el arte rupestre de los antiguos y aprenderá cómo Uluru era, y sigue siendo, un lugar importante para la enseñanza de los jóvenes aborígenes. Luego nos trasladaremos a la nueva área de observación de Talinguru Nyakunytjaku, donde podrá observar una vista ininterrumpida de Uluru con Kata Tjuta al fondo.

Duración: 5 horas Salidas: 14:00 - 15:30\*

\* Los horarios varían debido al atardecer. Luego, su guía lo regresará a su alojamiento en Ayers Rock Resort.

Auriculares en español

**Día 6: Ayers Rock | Uluru | Cairns** Traslado al aeropuerto de Ayers Rock en autobús colectivo para salir en avión con destino a Cairns. Vuelo no incluido. Llegada y traslado en privado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

### **Día 7: Cairns | Barrera de Coral**

Día de navegación en catamarán sobre la famosa Barrera de Coral australiana.

Un autocar de Quicksilver Connections lo recogerá esta mañana y lo llevará en un recorrido panorámico hasta Port Douglas. Viaje en el lujoso catamarán de vela de 30 metros de Quicksilver hasta Low Isles. Ubicado como una joya dentro de una laguna de apartados jardines de coral, Low Isles ofrece todo lo que puedas soñar en un paraíso tropical. Hoy disfrute de una variedad de actividades en los arrecifes, que incluyen snorkel, buceo introductorio, explorar la playa de la isla con un biólogo marino, observar el coral a través de un bote con fondo de cristal o simplemente descansar en la playa.

Se incluye te en la mañana y almuerzo buffet tropical, regreso a Cairns sobre las 18.00h. Servicios en inglés.

Alojamiento.

### **Día 8: Cairns | Cape Tribulación & Daintree**

Excursión de día completo para conocer la selva tropical del estado de Queensland.

Viaje hoy cómodamente con aire acondicionado en un vehículo de lujo especialmente diseñado en este recorrido con acreditación ecológica dirigido por nuestros guías experimentados y conocedores.

Su recorrido de día completo comenzará con una visita al Mossman Gorge Centre. Aquí disfrutará del té de la mañana antes de abordar el autobús para su traslado a Mossman Gorge. Su conductor lo llevará a una caminata guiada por Mossman Gorge, compartiendo su conocimiento sobre una de las selvas tropicales más antiguas del mundo. Luego realizará un crucero de una hora por el río Daintree y aprenderás sobre el hábitat de las aves, las serpientes arbóreas y las plantas únicas. Esté atento a la vida silvestre, incluido el esquivo cocodrilo de agua salada.

Disfrutará de un sabroso almuerzo tropical en Heritage Lodge con vista a las hermosas aguas cristalinas de Cooper Creek.

Darás un paseo por la mundialmente famosa playa tropical de Cape Tribulation y admirarás la costa desde el mirador Kulki. La siguiente parada es la compañía de helados Daintree para disfrutar de una deliciosa taza de helado de frutas exóticas, elaborado con frutas cultivadas en su huerto (hay opciones disponibles sin gluten ni lácteos). Su última parada

será el Alexandra Lookout para disfrutar de una vista impresionante del estuario del río Daintree, la isla Snapper y más allá hasta el mar de Coral. Traslados de regreso al hotel ex Cairns.

**Incluye:** Vehículo 4x4 \* Centro del desfiladero Mossman \* Caminata guiada por el conductor \* Alexandra Mirador \* Crucero por el río Daintree \* Playa y paseo marítimo de Cape Tribulation \* Almuerzo en Heritage Lodge \* Compañía de helados Daintree \* Las visitas se realizan con guías de habla inglesa aunque se facilitan audífonos con sistema GPS con explicaciones pregrabadas en español. (auriculares | GPS español)

## **Día 9: Cairns | Sídney**

Traslado al aeropuerto de Cairns en privado para salir en avión con destino a Sídney. Llegada y traslado en privado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

## **Día 10: Sídney | Visita de la ciudad**

### **Sydney To Bondi Tour**

Comienza a las 10:00 a. m. Recogida en hoteles seleccionados en Sydney CBD. Comience en el histórico The Rocks. Explora las cabañas y pubs construidos por presos. Dirígete hacia el este y dirígete al impresionante Jardín Botánico situado justo en el corazón de Sídney. Conduciendo por Mr Macquarie Street, que lleva el nombre del quinto gobernador de Nueva Gales del Sur, Lachlan Macquarie, verá el primer Parlamento de Australia, los cuarteles de Hyde Park y la catedral de Santa María.

La segunda parada en Mrs Macquarie's Chair, situada a la orilla del agua, aquí disfrutará de un recorrido a pie por las magníficas vistas del Puente del Puerto de Sydney y la Ópera de Sydney. Luego continúe por Woolloomooloo, Kings Cross, con las fuentes de El Alamein y hacia Rose Bay para nuestra tercera parada. Es aquí donde nos detenemos para disfrutar de un snack australiano.

Continúe por Watsons Bay hasta nuestra cuarta parada, antes de atravesar la costa hasta la playa más famosa de Sydney, Bondi Beach. Aquí tendrás algo de tiempo para almorzar (no incluido).

Disfrute de la explanada con y como los lugareños y tal vez disfrute de un café antes de volver a abordar nuestro vehículo.

Las visitas se realizan con guías de habla inglesa aunque se facilitan audífonos con explicaciones pregrabadas en español activada por el guía.

Salida: 10.00am

Regreso: 2.00pm approx.

### **Opcional : Captain Cook Cruises – Sealink Cocktail Harbour Bar Cruise**

¡El sueño de un fotógrafo e Instagrammer con amplias terrazas de ocio al aire libre para capturar los momentos perfectos con el telón de fondo de un millón de dólares del atardecer, el atardecer o el crepúsculo! Disfrute de los impresionantes colores del puerto de Sídney al final del día y disfrute de un cóctel con estilo a bordo de las velas de la Ópera de Sídney. Deleite su paladar con un plato de degustación premium para compartir desde la comodidad de su bar de cócteles con asientos premium reservados en Ocean Deck.

Un cóctel de su elección de nuestra selección de Harbour Bar

Una bebida de la casa a elegir: cerveza, vino o refresco.

Tu elección de una de las siguientes Juntas de Degustación para compartir entre 2 personas.

Tabla australiana de quesos y embutidos: Cheddar vintage Bega Heritage Reserve, King Island Brie, Berry's Creek Tarwin Blue, carnes curadas, aceitunas, pesto de albahaca y mostaza molida gruesa con palitos de pan y galletas saladas (GF disponible)

Días: miércoles, jueves, domingo

Duración: 2 horas

### **Día 11: Sídney | Montañas Azules Opcional**

Las Montañas Azules son un lugar emblemático de Australia que debes ver con su tono azul único. Nuestro tour es un tour de día completo con todo incluido. Esta es una ocasión perfecta para pasar un día en familia tomando el aire libre y disfrutando de los mejores paseos por la naturaleza. Somos un servicio extremadamente amigable que se dedica a brindarle una experiencia australiana increíble. Sea testigo del hermoso paisaje y llévese los mejores recuerdos de viaje que tendrá para toda la vida.

Las visitas se realizan con guías de habla inglesa aunque se facilitan audífonos con explicaciones pregrabadas en español activada por el guía.

### **Día 12: Sídney | fin del viaje**

Traslado en privado al aeropuerto para tomar vuelo por su destino final.

Fin de nuestros servicios.